



MALAM TAHUN BARU, JALAN TAK DITUTUP Malioboro Bebas dari Parkir

YOGYA (KR) - Polresta Yogya merencanakan tidak akan melakukan penutupan jalan menuju ke Malioboro pada malam pergantian Tahun Baru, 31 Desember 2013. Namun mulai pukul 21.00, kawasan Malioboro akan bebas parkir kendaraan dan akan dimanfaatkan untuk pejalan kaki.

Kapolresta Yogya AKBP R Slamet Santoso SH SIK didampingi Kasat Lantas Polresta Kumpul Suryo H SIK menjelaskan, tidak ada penutupan arus lalu lintas ke arah Malioboro ini bertujuan untuk memberikan kesempatan wisatawan untuk mengunjungi Malioboro. Namun jika terjadi kepadatan hanya akan dilakukan pengalihan arus secara berkala.

"Kalau sudah padat, arus yang akan menuju Malioboro seperti Jalan Mangkubumi, Kleringan, Gondomanan akan kami alihkan atau diputar. Agar antrean kendaraan tidak terlalu panjang. Target kami kendaraan tetap bisa bergerak supaya tidak ada kemacetan," kata Kapolresta, Kamis (26/12).

Untuk mengurangi kepadatan di Malioboro, pada 31 Desember 2013 mulai pukul 18.00, parkir kendaraan roda dua mulai di kurangi. Kemudian pukul 21.00, kawasan Malioboro bebas dari parkir kendaraan.

"Nanti akan ada petugas yang selalu patroli atau berjaga di sepanjang kawasan Malioboro agar tidak ada kendaraan yang berhenti atau parkir. Mulai

pukul 21.00, harus sudah bersih dan akan digunakan bagi pejalan kaki. Sedangkan jalur utama tetap digunakan untuk lalu lintas kendaraan," terangnya.

Sedangkan Kasat Lantas Polresta Kumpul Suryo H menambahkan, untuk memberikan solusi bagi kendaraan yang akan parkir, akan disediakan kantong-kantong parkir bagi roda dua maupun roda empat. Diantaranya, parkir PLN, Abu Bakar Ali, lapangan tenis belakang Malioboro Mal, SMPN 3 Yogya, bekas Bioskop Indra, Beringharjo, dan parkir Senopati.

"Untuk bus akan disediakan parkir di Ngabean, Kridosono. Lainnya untuk kantong parkir kendaraan roda empat dan roda dua," paparnya. (Sni)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. UPT. Malioboro			

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005